

址ところ

学校だより 第6号
花巻市立花巻小学校
令和6年8月27日(火)
〔「址ところ」は校歌2番からとっています〕



「がんばるぞ」2学期も快調にスタート 行事や活動をとおして高め合おう！



二学期児童代表の言葉(要旨) 児童会代表 六年 岩岡幹太

二学期は、マラソン大会や賢治集会などたくさん
の行事があります。ひとつひとつの行事を成功させ
るためにがんばりたいことは、「最後まで諦めず
にやり抜くこと」と、「あたたかい心を持つ」こ
とです。
最後まで諦めずにやり抜くことで、さらに成長
することができると思います。また、花小5A
にもある「あたたかい心」については、お互いを思いやること
でもっとがんばろうという気持ちが増えていくと思
います。
二学期もたくさん挨拶を交わして明るい花小にしていきま
しょう。



花の都・パリで開催されたオリンピックの余韻の中、
二学期が始まりました。花小の校舎にも子ども達の笑顔
と明るい声、元気な姿が戻ってきました。

休み明けの各教室では、夏休みの思い出や作品
・研究発表会が行われています。それぞれの作品
や自由研究から、子ども達の発想や工夫と一緒に
に、お家の人との会話が聞こえてくるようです。

今年の夏も昨年同様に高温が続く、特に午後は
「危険な暑さ」となる日もありますが、ご家庭
での子どもたちの様子はどうかでしょうか。
暑さに負けず、宿題をしたり、友達や家族とふれ
あったりしながら、思い思いに過ごすことができ
たのではないかと思います。

二学期は、様々な行事が計画されています。始業式で
は、「学校での活動や行事をとおして成長してほしい。
そのためには自分なりのめあてを持って取り組むこと
が大切」と話をしました。

まだまだ暑い日が続きますが、やがて一年で一番さわ
やかな季節がやってきます。子どもたちが学習や行事に
打ち込んでいけるよう、環境を整えてまいります。今学
期も保護者の皆様・地域の皆様のご協力・ご支援のほど
よろしくお願いいたします。

夏休みプール開放

—各学年監視員の皆様 ご協力ありがとうございました—



夏休みのプール開放にあたっては、7月26日(金)から8月7日(水)までの9日間実施することができました。学年PTA 会長会の皆様、監視員としてご協力頂いた各学年担当の皆様にご感謝申し上げます。

今年は、午後の高温が予想されるため午前中の部と銀河学童クラブの部との2つの時間帯でプールを開放いたしました。初日(7月25日)こそ雨天のため開放できませんでしたが、それ以降はおかげさまで安全にプールを楽しむことができました。

『夏のおはなし会』開催

読み聞かせ・昔話・腹話術…夏の思い出になりました!

8月8日(木)本校図書室で図書ボランティア「ぐ〜るぶ・ぐるぶ」の皆さんによる「夏のおはなし会」が開催されました。当日は40名ほどの児童が集まり、絵本の読み聞かせや昔話、そして腹話術を楽しみました。2学期も毎週水曜日の読み聞かせ、金曜日の図書修繕を継続してくださる予定です。



—新しいお友だち紹介— たまた ゆうゆう さん(5年2組)です。

南城小学校から転校してきました。よろしくお願ひします。



新しい職員を紹介します

ふれあい共育推進員 すずき あい 鈴木 愛先生

すずらん・やまなし・どんぐり学級等へのサポートを中心に、支援をします。よろしくお願ひします。



見事! ベスト4に輝く —ミニバス県大会報告—

花巻ミニバススポ少の6年生が大会報告に来てくれました。

【大会名と結果】

東北電力サマーチャレンジ2024・岩手県ミニバスケットボール交流大会(7/27~29開催)男子の部 第3位



夏休み作品展開催中 ぜひご覧ください!



■開催期間: 8月26日(月)~28日(水)
9:00~16:30

■開催場所: なかよしホール(1階)・視聴覚室(2階)

*校舎へは、職員玄関よりお入りください。

*鑑賞マナーにご協力願ひます。

夏休み
作品展